

## **CAF-FCA To Leverage Momentum of Women in Trades Movement to Create Change for Other Under-Represented Skilled Trades Workers**

July 4, 2023, Ottawa ON – The Honourable Seamus O’Regan said it best when he addressed delegates at the Canadian Apprenticeship Forum’s *2023 Supporting Women in Trades Conference* on June 11, 2023, “If you don't include everyone, you're not getting the best”.

Since 2018, CAF-FCA has been hosting the only national Supporting Women in Trades Conference (SWiT) and was most recently in Winnipeg, Manitoba to welcome more than 325 delegates from across Canada. At an evening celebration at the iconic Canadian Museum of Human Rights, CAF-FCA CEO France Daviault, shared news that the organization will expand the mandate of its biennial event to include even more people in the community built by and for women in trades. She commented, “Differently abled, gender diverse and 2SLGBTQ+ individuals, Indigenous and racialized people who work in the skilled trades, will benefit from a collective voice. I believe that women in the skilled trades can now lend a hand up and create an inclusive community and network for all those who deserve equitable opportunities and better treatment.”

To include more skilled tradespeople in a national conversation around diversity, equity, and inclusion in workplaces, CAF-FCA will host its first *Supporting Equity in the Trades Conference* starting in 2025 on May 24-26 in Toronto, ON.

### **About CAF-FCA**

CAF-FCA is a Canadian non-profit organization that collaborates with employers, unions, equity-seeking groups, education institutions, and the jurisdictions to develop a highly skilled and inclusive workforce through innovative apprenticeship systems and policies. As the only Canadian organization that brings multi-sector apprenticeship stakeholders from around the country, CAF serves as a national voice for the apprenticeship community, influencing the industry through research, discussion, and collaboration. CAF also aims to eliminate the educational and employment gap, especially between Indigenous and non-Indigenous Canadians, and to ensure equitable access to jobs, training, and education opportunities within the skilled trades in the country.

## **Le FCA-CAF profitera de l'élan du mouvement des femmes dans les métiers pour apporter des changements aux autres travailleurs spécialisés sous-représentés**

Le 4 juillet 2023, Ottawa (Ontario) - L'honorable Seamus O'Regan a bien résumé la situation lorsqu'il s'est adressé aux délégués de la Conférence 2023 du Forum canadien sur l'apprentissage sur le soutien aux femmes dans les métiers, le 11 juin 2023 : " Si vous n'incluez pas tout le monde, vous n'obtiendrez pas ce qu'il y a de mieux ".

Depuis 2018, le FCA-CAF organise la seule conférence nationale Soutenir les femmes dans les métiers (SWiT) et était récemment à Winnipeg, au Manitoba, pour accueillir plus de 325 déléguées de tout le Canada. Lors d'une soirée de célébration au Musée canadien des droits de la personne, France Daviault, PDG du FCA-CAF, a annoncé que l'organisme élargira le mandat de son événement biennal pour inclure encore plus de gens dans la communauté bâtie par et pour les femmes de métier. Elle a déclaré : " Les personnes ayant des handicaps différents, les personnes de sexe différent et les personnes 2SLGBTQ+, les Autochtones et les personnes racialisées qui travaillent dans les métiers spécialisés bénéficieront d'une voix collective. Je crois que les femmes qui travaillent dans les métiers spécialisés peuvent maintenant donner un coup de main et créer une communauté et un réseau inclusifs pour tous ceux qui méritent des opportunités équitables et un meilleur traitement."

Afin d'inclure un plus grand nombre de gens de métier qualifiés dans une conversation nationale sur la diversité, l'équité et l'inclusion dans les milieux de travail, le FCA-CAF organisera sa première conférence Soutenir l'équité dans les métiers à compter de 2025, du 24 au 26 mai, à Toronto, en Ontario.

### **À propos du FCA-CAF**

Le FCA-CAF est un organisme canadien sans but lucratif qui collabore avec les employeurs, les syndicats, les groupes militant pour l'équité, les établissements d'enseignement et les gouvernements afin de former une main-d'œuvre hautement qualifiée et inclusive grâce à des politiques et à des systèmes d'apprentissage novateurs. Seule organisation canadienne à réunir des acteurs multisectoriels de l'apprentissage de tout le pays, la CAF est la voix nationale de la communauté de l'apprentissage, influençant l'industrie par la recherche, la discussion et la collaboration. La CAF a également pour objectif d'éliminer les écarts en matière d'éducation et d'emploi, en particulier entre les Canadiens autochtones et non autochtones, et d'assurer un accès équitable aux emplois, à la formation et aux possibilités d'éducation dans les métiers spécialisés au pays.